

# *Fernando González est invité en Espagne par le Parti Communiste de ce pays*

---



La Havane, 2 septembre (RHC-ICAP-Cubainformación) Fernando Gonzalez, l'un des Cinq anti-terroristes cubains, qui est par ailleurs vice-président de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples (ICAP), participera, à Madrid, à la fête du Parti Communiste d'Espagne, les 19 et 21 septembre, au Parc Dolores Ibarruri de San Fernando de Henares, sur invitation de cette organisation politique.

Le Comité étatique espagnol pour la liberté des Cinq a annoncé l'organisation d'un concert pour fêter la présence de Fernando Gonzalez. Il s'agit du 3e concert organisé en Espagne pour la cause des Cinq, il aura lieu le 18 septembre à la salle Moby Dick de Madrid.

Ce sera l'occasion pour les amis de Cuba et en particulier pour ceux qui luttent depuis 16 ans pour la libération des anti-terroristes cubains, d'accompagner Fernando Gonzalez et d'exiger à nouveau la libération de Gerardo Hernández, Antonio Guerrero et Ramón Labañino, qui sont toujours injustement emprisonnés pour avoir lutté contre le terrorisme.

Cet élan de solidarité mondiale à été mis en exergue par Fernando Gonzalez, dans des déclarations à Radio Havane Cuba :

« Le rôle de la solidarité a toujours été très important, et il le sera toujours, d'une manière ou d'une autre, c'est ce qui permettra de sortir mes trois camarades de cette situation. La solidarité va jouer un rôle fondamental, depuis 16 ans, grâce à cette clameur, à cet effort gigantesque, le mur du silence qui a été érigé par la presse occidentale concernant la situation des Cinq a été brisé, il n'a pas pu empêcher que les informations sur les 5 et les demandes de libération des camarades ne parviennent jusqu'aux plus hauts niveaux des États-Unis. »

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/32467-fernando-gonzalez-est-invite-en-espagne-par-le-parti-communiste-de-ce-pays>



**Radio Habana Cuba**